

Verbandsgemeinde Rennerod

## Botschaften & Poesie der Straße Wenn Bilder reden... Ausstellung in der Tourist-Information in Rennerod



### Botschaften & Poesie der Straße Wenn Bilder reden... Ausstellung in der Tourist-Information in Rennerod

Rennerod. Der Fotokünstler Andreas Stahl konzentriert sich auf das, was ihm als Passant beim Flanieren in den von ihm besuchten Orten zufällig vor die Augen und vor die Kamera kommt – und was andere vielleicht eher übersehen. Mit diesen Fotografien erzählt Andreas Stahl Geschichten - Geschichten der Straße voller unscheinbarer kleiner Botschaften, Kunst mit Aha-Effekt, die im Alltag und nicht im Museum anzutreffen ist. Kein Bild ist arrangiert, gestellt oder verfremdet. Denn entscheidend für die Besonderheit und Aussage ist, wie so oft, nur der richtige Blickwinkel. Auch kleine Dinge verändern die Welt, glaubt Stahl und so ist für ihn auch der oft zitierte Sack Reis, der in China umfällt, von Bedeutung. Er möchte die Menschen mit seinen Bildern zum Innehalten bewegen. Nachdenken über das vermeintlich nicht Nachdenkenswerte ist sein Motto.

Die Ausstellung wird am 21. August 2015 um 17:00 Uhr in der Tourist-Information "Hoher Westerwald" in der Westernoher Straße 7a in Rennerod eröffnet und kann dort bis zum 2. Oktober zu den gewohnten Öffnungszeiten besichtigt werden. Der Eintritt ist frei. Weitere Informationen sind bei der Tourist-Information "Hoher Westerwald" unter Tel. 02664 9939093 und im Internet ([www.hoher-westerwald-info.de](http://www.hoher-westerwald-info.de)) erhältlich.